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   開     議 

 

 

○平 進介議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○平 進介議長 日程第１、市政一般に関する質

問を５日に引き続き行います。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 蒲生光男議員の質問 

 

 

○平 進介議長 順位11番、議席番号15番、蒲生

光男議員。 

  （15番 蒲生光男議員登壇） 

○１５番 蒲生光男議員 おはようございます。 

 私の質問は３点であります。市長以下当局の

皆様方には明快な答弁をお願いをしておきたい

と思います。 

 今定例会は、15議員の質問となり、渡部正之

議員、内谷邦彦議員、渡部秀樹議員との重複部

分もありますので、よろしくお願いいたします。 

 最初の質問ですが、最近の企業統合による閉

鎖、総じて何人の雇用が失われたのかについて

であります。長井アパレル有限会社、ティーエ

ヌアイ工業株式会社の２社で喪失する雇用の人

数とこれに至った原因について、どのように把

握しておられるのか、お伺いいたします。 

 さきの所管委員会協議会での私と産業活力推

進課長とのやり取りの抜粋であります。 

 私の質問ですが、日常的に企業がどういう状

況か、担当課の日常業務として非常に大事だと

考えるが、行っているのかの質問に対し、佐々

木勝彦産業活力推進課長からは、業況を逐次聞

き取りしながら、施策に生かしていかなければ

いけないと考えている。コロナ禍のため、電話

で聞き取りを行い、長井商工会議所の工業部会

にお伺いし、話をさせていただいた。また、長

井商工会議所からも逐次情報を収集している。

新聞、日本銀行山形支店、メディアで報告され

ている県内の景況もチェックしている。新型コ

ロナウイルスの関係で企業訪問が思うように進

まなかったのも事実だが、足を運ぶことが重要

であると考えている。 

 私の質問。地場にある企業をいかにしてなく

さないようにするかが最優先ではないか。業務

の取組を強化していただきたいと思うが、どう

か。藁谷尊産業戦略監答弁であります。地元の

企業をしっかり守っていくことが第一だと思っ

ている。具体的な施策に反映できる情報を収集

し、進めていきたい。 

 私の質問。長井アパレル有限会社の雇用につ

いて答弁をお願いしたい。産業活力推進課長で

すが、社員48名のうち、寒河江工場への転職を

希望された方は20名であった。私の質問。残り

の28名は、会社を辞めたという理解でよいか。

産業活力推進課長の答弁。辞められたかはつか

んでいない。高齢の方が大部分であり、面接ま

でたどり着かなかったという報告もある。私の

質問。28名のうち、転職した方もいるかもしれ

ないということか。辞めたか、別の仕事に就い

たか分からないということか。産業活力推進課


